



ENTREVISTA

VOTO 22

ERNESTO PALACIOS CORDERO

Delegado de Morena en Tamaulipas

Acusa injerencia en Tamaulipas

OSCAR USCANGA

Del lado de Morena ven como una intervención de Estado los señalamientos del Gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, en contra del candidato Américo Villarreal.

El lunes pasado, el mandatario panista acusó a Villarreal de haber tenido vínculos con el empresario Sergio Carmona, asesinado en 2021 y a quien ligaban con el robo de hidrocarburos.

Lucio Ernesto Palacios Cordero, delegado estatal de Morena en esa entidad, negó cualquier relación del candidato de su partido a la gubernatura con el empresario asesinado, y lo mismo respecto de Eduardo Gattas, alcalde de Ciudad Victoria, y Erasmo González, diputado federal.

En [entrevista](#), afirmó que la conferencia de prensa en la que García Cabeza de Vaca hizo los señalamientos violó la Constitución y el derecho electoral, por lo que ya interpusieron una denuncia ante el Instituto Electoral del Estado de Tamaulipas.

García Cabeza de Vaca señala directamente a su candidato Villarreal de haber tenido vínculos con Sergio Carmona. ¿Cómo lo toma el partido?

Tenemos claridad de que el Gobernador del estado dejó de ser una autoridad para convertirse en jefe de campaña o incluso de candidato, es increíble lo que está pasando en Tamaulipas, que el propio Gobernador asuma la vocería, la conducción, decida emprender una campaña de acusaciones con recursos públicos, con recursos del pueblo de Tamaulipas, para meterse de lleno a la campaña electoral. Hay que resaltar que esto es parte de una guerra sucia que ya tiene meses.

Está refrendando el sello de la casa de este Gobierno (estatal), que ha sido la calumnia, la difamación, la persecución política contra nuestro candidato y su familia.

¿Para ustedes el Gobernador interfiere en las elecciones?

Es evidente y público que, con la rueda de prensa que llevó a cabo (el martes), violó el principio de neutralidad al que está obligado cualquier Gobernador, cualquier autoridad, violó la Constitución en su artículo 134 y también violenta de manera clara el principio de equidad, porque está asumiendo como candidato, incluso, está borrando del mapa a su candidato.

Está ejerciendo un cargo público y no puede entrometerse de esa manera, viola además la ley, porque calumnia, y eso está prohibido por la ley.

No se puede ser Gobernador y ser candidato, ser dirigente partidista. Se quiere erigir como Poder Judicial, como Fiscalía, además de la gubernatura. Es increíble que a estas alturas que se violenten la Constitución; las leyes y se inventen carpetas, se usen las instituciones de justicia, que por cierto en Tamaulipas no cumplen con su deber. Ahora están usando las institucio-



nes para incidir en un proceso electoral.

¿Esta intervención no es similar a la del Presidente López Obrador en su mañana contra una candidata de Hidalgo?

De ninguna manera, el Presidente de la República ha sido totalmente respetuoso y ha luchado por la democracia en este país. Es un comprometido con las causas democráticas. Francisco García Cabeza de Vaca es un enemigo de la democracia, lo que está haciendo Cabeza de Vaca, buscando la opinión pública, buscando a través de los medios del estado, es persecución

política, calumnias, amenaza, es intimidación, y también decirlo, porque lo hemos denunciado como partido, coacción a los servidores públicos, a los beneficiarios de programas públicos, a la población y la intimidad.

Nos preocupa que el Gobernador deje de gobernar el estado para andar en campaña, que esté tan estridente y amenazante, lo hacemos responsable de cualquier cosa que le pase a nuestros militantes, dirigentes, y exigimos que deje de usar las instituciones para perseguir a alcaldes emanados de Morena, que deje de usar el Gobierno del estado para hacer campaña.



“ El Presidente de la República ha sido totalmente respetuoso y ha luchado por la democracia en este país. Francisco García Cabeza de Vaca es un enemigo de la democracia, lo que está haciendo... a través de los medios del estado, es persecución política, calumnias, amenaza”.